

DMG MORI

AKTIENGESELLSCHAFT



Digitalisierung im Fokus: Christian Thönes, Vorstandsvorsitzender der DMG MORI AKTIENGESELLSCHAFT, vor CELOS – die APP-basierte Steuerungs- und Bedienssoftware von DMG MORI. Mit derzeit 26 Apps ermöglicht DMG MORI die vollständige Vernetzung der Maschinen mit der Betriebsorganisation.

DMG MORI

AKTIENGESELLSCHAFT



Attraktiver Arbeitgeber: Bei DECKEL MAHO in Seebach werden die Auszubildenden früh für Industrie 4.0 fit gemacht. Laura Hermann und Dimitri Guloglou programmieren die DMU 50, eine Universal-Fräsmaschine für die 5-Achs-Bearbeitung, über die innovative APP-basierte Steuerungs- und Bediensoftware CELOS.

DMG MORI

AKTIENGESELLSCHAFT



Ausbildung bei DMG MORI: Mit einer Ausbildungsquote von 10% an den Produktionsstandorten leistet DMG MORI einen wichtigen Beitrag zur Qualifizierung von jungen Menschen.